

Beschluss des Senats

vom 29.09.2022

Umlaufbeschluss des Senats zum Entschließungsantrag
"Unternehmenshilfen" für die 1025. Sitzung des Bundesrates
am 07.10.2022

Beschluss:

1. Der Senat beschließt, dass der am 20.09.2022 beschlossene Entschließungsantrag „Entschließung des Bundesrates zur Ausweitung der Unternehmenshilfen zur Bewältigung gesteigener Energiepreiskosten“ dem Bundesrat mit der Bitte um Sofortige Sachentscheidung zugeleitet wird.
2. Der Senat beschließt, dass in der Aufzählung der vierte Punkt „dabei den Gesichtspunkt der Geschlechtergerechtigkeit der Unternehmenshilfen stärker als bisher zu berücksichtigen“ ersatzlos gestrichen wird.